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El presidente de Ecuador pone de relieve la apertura del país a la
inversión y a la colaboración público-privada

“Queremos ‘más Ecuador en el mundo y más
mundo en Ecuador’. Esto significa la
oportunidad que supone vender más
productos del país en el exterior y también la
ambición de atraer la mayor inversión”, ha
explicado Lasso. El Presidente ecuatoriano ha
puesto de relieve la intención de suscribir y
ampliar los acuerdos comerciales del país, con
la firma de 10 acuerdos de libre comercio en
los próximos cuatro años, así como el propósito
de trasmitir un “mensaje claro” de seguridad
jurídica a través de “las acciones del Gobierno”.
 
La Secretaria de Estado de Comercio, Xiana
Méndez, ha intervenido destacando la
voluntad de las empresas españolas de
mantener su “compromiso de largo plazo con
el país” y también el objetivo de “incorporar
cada vez más la responsabilidad social dentro

de su negocio” como se ha podido constatar
en varios ejemplos durante la pandemia.
En la misma línea, Inmaculada Riera, Directora
General de la Cámara de Comercio de España,
ha destacado la fase de recuperación
económica que ha iniciado Ecuador y las
“grandes oportunidades para el desarrollo de
proyectos conjuntos” que representa. “Las
Cámaras deseamos potenciar nuestra
cooperación para que las pequeñas y medianas
empresas jueguen un papel cada vez más
protagonista en nuestros intercambios
comerciales y las inversiones”, ha dicho. 

El Presidente de la República del Ecuador, Guillermo Lasso, ha participado
en el Foro Empresarial España-Ecuador celebrado con motivo de su visita a

España. Organizado por Cámara de Comercio de España, ICEX y CEOE, con la
colaboración de la Embajada de Ecuador y PROECUADOR, el encuentro se ha

centrado en las oportunidades de cooperación, negocio e inversión en el
país.

https://camara.es/encuentro-empresarial-espana-ecuador-guillermo-lasso


El presidente de la Cámara de España participa en la Noche de la
Economía y las Empresas de la Cámara de Sevilla

En su intervención, Bonet ha destacado “el
papel clave que las empresas tienen en la
prosperidad, el progreso y el bienestar del
conjunto de los ciudadanos”. El presidente de
Cámara de España se ha referido a los
empresarios como “héroes sociales” como se
ha demostrado a lo largo de la pandemia. “Todo
el país ha sufrido enormemente y nunca
lamentaremos lo suficiente la pérdida de vidas
humanas. En el plano económico las heridas
también son profundas y, sin duda, sois
vosotros, los empresarios y empresarias,
quienes más directamente habéis sufrido el
zarpazo económico del Covid. Y una vez más
las empresas habéis dado muestra de vuestra
resiliencia, de vuestra capacidad para
adaptaros a circunstancias tan adversas, de
vuestro compromiso con la sociedad y con el
país, y de vuestra solidaridad”.
 
El presidente de Cámara de España también ha
recordado la oportunidad que representan los

fondos europeos Next Generation UE para
impulsar la digitalización, la sostenibilidad, la
formación, la internacionalización y el
emprendimiento. “En este momento, desde la
Cámara de España estamos volcados en la
colaboración con la Administración Central
para ayudar a que esos fondos lleguen al
conjunto del tejido empresarial”, ha subrayado,
“La digitalización, la transición ecológica y la
internacionalización van a abrir nuevas
posibilidades de empleo en los próximos años,
pero requieren de un esfuerzo de
emprendimiento, formación, reciclaje y
reinvención para el que las Cámaras de
Comercio estamos preparadas y al servicio del
conjunto de las empresas y la sociedad”.
 
 
 
 

El presidente de la Cámara de España, José Luis Bonet, ha participado en la
entrega los galardones que anualmente otorga la Cámara de Sevilla a las

empresas durante el acto de conmemoración de la Noche de la Economía y
las Empresas. 

https://www.camara.es/jose-luis-bonet-noche-economia-camara-sevilla


Reunión con la Federación Hábitat España y responsables de
organizaciones empresariales del sector hogar

El presidente de la Cámara de España, José Luis Bonet y la directora general de la Cámara de
España, Inmaculada Riera, han mantenido una reunión con el presidente y vicepresidente

de la Federación Hábitat de España, José Monzonís, y responsables de organizaciones
empresariales del sector hogar: ATEVAL-HOME TEXTILES FROM SPAIN,  Asociación de

Muebles de Concina AMC, FEDAI-DEC-LIGTHING FROM SPAIN y PUNT MOBLES.
 

José Luis Bonet en el XX Congreso de Directivos CEDE: “El éxito
del Plan de Recuperación se medirá por su capacidad

transformadora de las pymes”

El presidente de la Cámara de Comercio de España, José Luis Bonet, ha señalado que “el
éxito del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia se medirá, en buena medida,
por su capacidad transformadora de las pymes”. Lo ha dicho durante su intervención en el
XX Congreso de Directivos CEDE, que clausuró S.M. el Rey. En la Mesa Redonda Presente y

Futuro de la economía española: una visión empresarial, en la que ha participado junto al
presidente de la CEOE, Antonio Garamendi, Bonet ha defendido la colaboración público-

privada “como elemento determinante para afrontar con éxito el enorme desafío que
tenemos ante nosotros". Durante el Congreso, Bonet entregó el premio Conocimiento

Transformador a la Universidad Loyola de Andalucía.
 

https://www.camara.es/jose-luis-bonet-xx-congreso-directivos-cede


El sector salud plantea a la Administración sus propuestas:
avanzar en la digitalización, unificar procedimientos y agilizar la

comunicación

Con la colaboración de la Cámara de Málaga
y la Cambra de Barcelona, la Cámara de
Comercio de España ha celebrado tres
encuentros sobre simplificación
administrativa con cerca de 40 empresas del
sector salud. En ellos, Ana Caballud,
Subdirectora General de Organización y
Procedimientos de la Dirección General de
Gobernanza Pública del Ministerio de
Hacienda y Función Pública, y Antonio Castro,
Coordinador de Área-Cargas Administrativas
del Ministerio de Hacienda y Función Pública,
han escuchado a los portavoces de distintas
compañías sobre la problemática que
encuentran en sus relaciones con la
Administración y cuáles serían sus propuestas
de mejora. Concretamente, las empresas del
sector de la salud han trasladado algunas
necesidades:
 
• Mejorar los mecanismos de
comunicación para la resolución de dudas

sobre la aplicación de la normativa y la gestión
de los procedimientos vinculados. Las
compañías coinciden en la necesidad de
obtener aclaraciones sencillas, precisas y
ágiles, estableciéndose una interlocución
directa y efectiva.
• Reducir los plazos y mejorar el
procedimiento en la homologación de los
títulos, especialmente en profesionales de las
Ciencias de la Salud
 
• Mayor digitalización de la Administración.
Las empresas coinciden en la necesidad de
avanzar en la digitalización de la
Administración de cara a conseguir un ahorro
de tiempo y costes. 

Mejorar y agilizar la comunicación para la resolución de dudas, impulsar la
digitalización de los trámites o eliminar duplicidades en los trámites de las

distintas Administraciones son algunas de las principales propuestas
planteadas por las empresas del sector salud para impulsar la simplificación

administrativa. 

https://camara.es/simplificacion-administrativa-sector-salud


Éxito de la Feria de la Subcontratación que refleja la prudencia del
sector ante el impacto de energía, materias primas y suministros 

Las pymes subcontratistas han mostrado su
entusiasmo ante la reactivación y la
percepción de un incremento en la actividad
del negocio tras la pandemia
captando nuevos clientes, reforzando la
colaboración con otras empresas y abriendo
nuevos mercados. Sin embargo, y tal como
refleja el reciente Estudio sobre Clima
Empresarial en España de la Cámara de
España, las empresas también asumen con
prudencia, el impacto que puede tener en su
competitividad y crecimiento el incremento
de los costes energéticos, la escasez de
materias primas y otros problemas generados
en la cadena de suministros. 35 empresas han
participado exponiendo con la Cámara de
Comercio de España y las Cámaras de
Comercio territoriales que forman Subcontex.
Además, como parte  del Encuentro Europeo

de la Subcontratación celebrado en el marco
de la feria, 150 compañías han participado en
las reuniones organizadas por Subcontex con
80 compradore sinternacionales,
desarrollándose 640 reuniones de negocio.
Para la Cámara de Comercio de España, como
organismo que representa a nivel nacional e
internacional el sector de la subcontratación
industrial y entidad homologada por ICEX para
desarrollar conjuntamente el Plan Sectorial de
la Subcontratación Industrial, la industria
española y especialmente el sector de la
subcontratación industrial, se consideran
claves para el desarrollo y competitividad del
producto industrial.  

La Feria Subcontratación 2021 organizada por BEC Bilbao entre el 26 y el 28
de octubre en el marco del certamen +Industry, finaliza marcada por las

impresiones favorables de los asistentes ante el desarrollo de nuevos
proyectos de fabricación y el impulso que representa la estrategia industrial

europea. A lo largo de estos tres días, las compañías han presentado sus
soluciones de fabricación más innovadoras, junto con aplicaciones

tecnológicas para una industria moderna y eficiente.

https://camara.es/exito-feria-subcontratacion-prudencia-sector


La Cámara de España ha finalizado la ejecución de los Bonos de
Innovación en el marco del proyecto GREENinMED

El pasado mes de octubre, diez empresas (6
hoteles, 3 clubes náuticos y 1 empresa de
eventos) completaron la ejecución de los
bonos de innovación previstos por
GREENinMED.
Estas empresas han recibido servicios de
consultoría por parte de expertos
tecnológicos con el fin de lograr ahorros en
los consumos de agua y energía, a través la
identificación de nuevas soluciones aplicables
a las empresas destinatarias capaces de cubrir
sus necesidades reales.
El instituto tecnológico, responsable del
asesoramiento hizo un primer
reconocimiento del tipo de empresa y de las
instalaciones de cada una de ellas, con el
objetivo de desarrollar un análisis sobre las
opciones sostenibles y eficientes disponibles
en el mercado y a continuación los expertos
A analizaron los consumos de agua y energía
cada empresa.
A partir de la información recopilada y los
cálculos obtenidos, el instituto tecnológico ha
elaborado un informe individualizado que
incluye la formulación de propuestas y de
nuevas medidas de eficiencia, así como los

posibles porcentajes de ahorro y eficiencia a
obtener tras la aplicación de las medidas
sugeridas.
En los resultados obtenidos del proceso,
puede destacarse que el 40% de las empresas
participantes estiman obtener unos niveles de
ahorro energético entre un 5% y un 10%.
Igualmente, el 50% de las empresas estiman
similares niveles de eficiencia en el consumo
de agua. El resto de empresas participantes
estiman unos niveles de ahorro de agua y
energía de entre un 1% y un 5%.
Si desea conocer en profundidad los
contenidos del proyecto GREENinMED,   puede
consultarlos en la web https://www.
enicbcmed.eu/projects/greeninmed en la que
se  publican los resultados  de las actividades:
Bonos de Innovación, nuevos eventos y las
próximas  ayudas y subvenciones  para la
innovación en  soluciones eficientes y
sostenibles.
 
 
 
 
 

Uno de los objetivos del proyecto GREENinMED, liderado por la Cámara de
España, es lograr mayor eficiencia en la gestión del agua y energía, así
como reducir los niveles de consumo habituales hasta un 10% por las

pymes del sector turístico y de las regiones mediterráneas.

https://www.enicbcmed.eu/projects/greeninmed
https://www.enicbcmed.eu/projects/greeninmed


Hispamaroc S.L. Premio Pyme del Año 2021 de Málaga 

El Premio Pyme del Año de Málaga, convocado
por la Cámara de Málaga, Banco Santander y
Cámara de Comercio de España, con la
colaboración del Ayuntamiento de Málaga y
diario SUR, reconoce la labor de las pequeñas
y medianas empresas como generadoras de
riqueza y creadoras de empleo en el
desempeño de su labor cotidiana, premiando
en esta edición a Hispamaroc, empresa
familiar establecida en 1996, que desarrolla su
actividad en el sector logístico, con sedes en
Málaga, Algeciras, Mataró, Tánger, Lisboa y
Oporto, que ha desarrollado un intenso
trabajo de abastecimiento de productos
frescos y alimentación durante la época más
dura de la pandemia.

Igualmente, el jurado ha galardonado con
cinco accésits a las otras tantas pymes
finalistas: Distribuidora de Sistemas de Cierre,
S.L., como premio a la “Internacionalización”;
Bioazul, S.L., como premio a la “Digitalización
y la Innovación”; Euroconsultoría Formación
Empresa, S.L., como premio a la “Formación y
el Empleo”; Acristalia, premio a la “Empresa
Socialmente Responsable” y, a Solbyte
Servicios Informáticos, S.L., con una Mención
Especial a la “Reinvención Covid” a la situación
de pandemia vivida en 2020.

La empresa Hispamaroc S.L. ha sido la ganadora del Premio Pyme del Año
de Málaga 2021. La entrega del galardón se ha celebrado en la Cámara de
Comercio de Málaga en un acto en el que se ha premiado la trayectoria de
esta empresa, destacándose igualmente con cinco accécits del jurado a las

otras cinco pymes finalistas: Distribuidora de Sistemas de Cierre S.L.,
Bioazul S.L., Euroconsultoría Formación Empresa S.L., Acristalia S.L., y

Solbyte Servicios Informáticos S.L.



Baikor WorldWide, Pyme del año 2021 de Navarra

Ane Goñi, directora de operaciones de Baikor
Worldwide fue la encargada de recoger el
premio, en un acto que se celebró en la Oficina
Smart Red de Banco Santander y que contó
con la presencia de Izaskun Goñi Razquin,
directora general de Política de Empresa,
Proyección Internacional y Trabajo de
Gobierno de Navarra; Luciano Viguin López,
director comercial de Empresas de Aragón,
Navarra y La Rioja de Banco Santander; Inés
Abendaño Barcos; responsable de
Instituciones en Navarra de Banco Santander;
Alicia Nicolás Astrain, directora comercial de
Diario de Navarra y José Andrés Palacios
Ferrer, director de Cámara de Comercio de
Navarra.
 
Baikor Worldwide Sl fue creada en 2004 por
un equipo con amplia experiencia en el sector
de la fundición. Durante estos años la

motivación principal de la empresa ha sido la
búsqueda de procesos alternativos a la
fabricación de componentes en diferentes
aleaciones. Su facturación el año pasado
superó los 15 millones de euros y tiene 32
trabajadores. Es una empresa altamente
innovadora y en continuo crecimiento.
Exporta el 80% de su facturación.
 
El jurado ha valorado especialmente de Baikor
Worldwide su aportación a la creación de
empleo, su trayectoria ascendente, su apuesta
por la innovación y su carácter internacional
en la concesión del premio como méritos para
alzarse con este premio.
 
 
 
 
 

La empresa Baikor Worldwide Sl, empresa del sector de la fundición y
ubicada en Arbizu, ha recibido el Premio Pyme del Año 2021 de Navarra, un

galardón que conceden el Banco Santander y la Cámara de Comercio de
Navarra, en colaboración con la Cámara de España y el Diario de Navarra.



Roams, Premio Pyme del Año 2021 de Palencia

El máximo galardón de Pyme del Año 2021
recayó en la empresa de base tecnológica
Roams TIC y, además, se concedieron cinco
accésit en otras tantas categorías. En
formación y empleo se premió a Fabricación
y Mantenimiento (Faymasa); en Innovación y
Digitalización a Biotecnologia Forestal
Aplicada (IDForest); en Empresa Responsable
a ECM Ingeniería Ambiental; en
Internacionalización a Plásticos Magonsa; y la
mención especial Reinvención Covid fue para
Frío Industrial Asenjo.
La Pyme del Año, Roams TIC, fue premiada en
base a los servicios de uso recurrente que
presta a consumidores de telefonía móvil,
Internet, TV, streaming, seguros, finanzas

personales y energía. Su cometido se centra
en ayudar a tomar mejores decisiones y
minimizar la relación coste-servicio. Como
empresa ganadora del Premio Pyme del Año
2021 de Palencia, Roams TIC concurrirá al
premio nacional que se fallará en el primer
trimestre de 2022. Asimismo, las empresas
ganadoras de los diferentes accésits y la
mención especial lo harán en sus respectivas
categorías.
 
 
 
 
 

La Cámara de Comercio de España y Banco de Santander han hecho público
el fallo y procedieron a la entrega de los Premios Pyme, en los que colabora

Diario Palentino. El jurado eligió entre un grupo de 31 empresas que
presentaron un historial-resumen de su trayectoria. A nivel nacional

concurren este año un total de 1.770 empresas, frente a las 1.595
candidaturas presentadas en 2020.



Ya se han dado a conocer los galardonados de la edición de 2021 de los
Premios Pyme del Año. En un acto celebrado en la sede de la Cámara de

Comercio de Vigo, se entregaron los reconocimientos a seis empresas por sus
logros en sendas categorías diferenciadas. Entre ellas, la compañía

especializada en productos químicos, Tesis Galicia, fue distinguida como
Pyme del Año Pontevedra, lo que le dará la oportunidad de concurrir al

Premio Nacional Pyme del Año 2021, que se fallará en el primer trimestre de
2022. La convocatoria fue organizada por las Cámaras de Comercio de Vigo,
Pontevedra y Villagarcía; el Banco Santander y Prensa Ibérica, grupo editor

de FARO DE VIGO.

La compañía Tesis Galicia, Premio Pyme del Año 2021 de
Pontevedra

La ceremonia de entrega de premios estuvo
dirigida por el presidente de la Cámara, José
García Costas, que destacó la importancia de
reconocer el esfuerzo y la contribución de las
pymes para el progreso de la economía y la
sociedad. Además, el evento contó con la
participación de la directora territorial de
Banco Santanter, Rocío Pazos y el director
comercial de FARO, Luis González.
La distinción a Pyme del Año de la provincia
de Pontevedra fue para la empresa de
productos químicos para el sector industrial,
Tesis Galicia. El galardón en la categoría de

Internacionalización recayó, este año, en
manos de la Cooperativa Vitivinícola Arousana
en reconocimiento a las acciones
emprendidas para expandir la compañía hacia
nuevos mercados. La empresa vinícola
exporta su producción a más de 70 países en
todo el mundo, con especial peso en sus
cuentas de los mercados europeo y
americano.
 
 
 
 



La Vanguardia

El Periódico

Entrevista a José Luis Bonet: “Los fondos europeos son una gran
oportunidad, pero se deben hacer los deberes”

Entrevista al presidente de la Cámara de España: “Hay que
espabilar; éramos líderes y ya no lo somos”

https://1drv.ms/b/s!Ai8X39oMRRJQhY9YJ2y6bg-FI4hNdA?e=slwE3I
https://1drv.ms/b/s!Ai8X39oMRRJQhY9V8NQ6757UnLsF5Q?e=iZzACD


Expansión

José Luis Bonet, entre los empresarios que se pronuncian sobre la
reforma laboral y las cotizaciones

La Opinión
de Murcia

Reportaje sobre la incubadora de Alta Tecnología UCAM HiTEACH
en cuya inauguración estuvo el presidente de Cámara de España

https://www.expansion.com/economia/2021/11/05/61844118e5fdea30518b4583.html
https://1drv.ms/b/s!Ai8X39oMRRJQhZMdWCIOstFpVmjk5Q?e=3t48sg


Voz Pópuli

Entrevista a José Luis Bonet tras haber sido reconocido con el
premio Vozpópuli Décimo Aniversario

Cadena SER

El Director del Servicio de Estudios de Cámara de España
participa en un podcast sobre la situación de la industria

https://www.youtube.com/watch?v=ftxLvdXTSwk
https://www.vozpopuli.com/economia_y_finanzas/jose-luis-bonet.html
https://cadenaser.com/programa/2021/11/03/hora_25/1635924811_680869.html


Empresa Exterior

Información sobre el Encuentro Empresarial España-Ecuador
celebrado en la Cámara de España

La Vanguardia

El director de Desarrollo Corporativo, Andrés Pereda, participa en
una jornada sobre fondos europeos en Barcelona

https://empresaexterior.com/art/81165/el-presidente-de-ecuador-estrecha-relaciones-de-cooperacion-negocio-e-inversion-con-espana
https://1drv.ms/b/s!Ai8X39oMRRJQhZMcDGFyMBYxblNmLQ?e=OoBkXg


ABC

Raúl Mínguez habla sobre el papel de las grandes empresas en la
recuperación económica

Empresa Exterior

El Director Internacional de Cámara de España, Jaime Montalvo,
participa en el programa Plató Exterior

https://1drv.ms/b/s!Ai8X39oMRRJQhY9WGXJsCGv9yzm-VQ?e=oWs7NQ
https://www.youtube.com/watch?v=j3SZxLG2LJc


TVE

Entrevista al presidente de la
Cámara de Madrid, Ángel

Asensio

Cinco Días

El Director del Servicio de
Estudios habla sobre el repunte

de inflación y la posible
segunda ola

El Día de la Rioja

Entrevista al presidente de
Cámara de La Rioja, Jaime

García-Calzada: "No es
congruente recaudar más en

plena crisis"

https://1drv.ms/v/s!Ai8X39oMRRJQhZMeWqypBo5z-Sokyw?e=xXI1sc
https://1drv.ms/b/s!Ai8X39oMRRJQhY9X3ttks4AJ_QLj3A?e=5RyP8t
https://1drv.ms/b/s!Ai8X39oMRRJQhZMkW0ciH4Y7ROEJGQ?e=GYzNho




La Cámara de Avilés organiza una nueva
edición de Stock Auto, los próximos 6 y 7 de
noviembre, en el Pabellón de Exposiciones y
Congresos de La Magdalena. Stock Auto es
un salón que quiere poner al alcance de los
potenciales consumidores los mejores stocks
de automóviles, que, con motivo del cierre
de temporada de ventas, ofrecen los
operadores del sector. Para ello, utiliza una

fórmula innovadora que convierte al recinto
ferial avilesino en un auténtico festival de
marcas y modelos con las novedades del año
de las empresas participantes, así como sus
vehículos KM. 0, seminuevos y la mejor
selección de ocasión. Todo, a los precios más
competitivos.
 

Avilés

Stock Auto vuelve al Pabellón de La Magdalena con una nueva
edición

La Cámara de Alicante ha celebrado la gala
después de haber recibido 78 candidaturas
para los premios que reconocen la labor
empresarial. Durante el encuentro, el
presidente de la Cámara de Alicante destacó
que “la economía hoy es diferente, así como
nuestra escala de valores y el mundo de la

empresa se ha adaptado vertiginosamente a
nuevas tecnologías, a la digitalización, al
teletrabajo, incluso algunos manufacturan
productos diferentes a los de antes de la
pandemia”.
 
 

Alicante

Noche de la Economía Alicantina

http://www.avilescamara.es/Stock-Auto-2021-11%C2%BA-Sal%C3%B3n-del-Autom%C3%B3vil--544.html
https://www.camaralicante.com/


El Alcalde de Paterna, Juan Antonio Sagredo
y el Presidente de Cámara Valencia José
Vicente Morata han firmado esta mañana un
acuerdo de colaboración entre ambas
entidades para llevar a cabo el Programa 45+
dirigido a potenciar la empleabilidad del
colectivo de personas de entre 45 y 60 años
de Paterna. El convenio, cofinanciado por el

Fondo Social Europeo, persigue mejorar las
oportunidades de inserción laboral de este
colectivo de personas mediante acciones de
atención, orientación, formación y
cualificación que optimicen su capacitación
a la hora de encontrar un puesto de trabajo.
 

Valencia

Éleonore Restaurante Boutique se ha alzado
este viernes con el XXIII Premio Emprendedor
“Futuro Avilés”, que entrega la Cámara de
Avilés. Éleonore Restaurante Boutique es un
concepto innovador de restauración no sólo
en la comarca de Avilés sino en toda Asturias.
Se trata de un concepto de restauración que
adopta su “apellido” de los hoteles boutique.
Este tipo de establecimiento es un restaurante

de cocina de mercado contemporánea, en el
que la experiencia de los comensales no se
limita únicamente a una comida o bodega de
alta calidad, sino que toda la estética y
acondicionamiento del establecimiento se
diseña y desarrolla para que los clientes
disfruten a través de los cinco sentidos. 

Avilés

Cámara Valencia y el Ayuntamiento de Paterna promoverán la
empleabilidad de los mayores de 45 años

Éleonore Restaurante se alza con el XXIII Premio Emprendedor
“Futuro Avilés”

https://www.camaravalencia.com/es-ES/gabinete-comunicacion/Paginas/muestranoticia.aspx?cod=657&p=1
https://www.elcomercio.es/aviles/restaurante-eleonore-lleva-20211030001014-ntvo.html


Gran Canaria

La Cámara de Gran Canaria, junto con el
Ayuntamiento de Guía, dentro del convenio
de colaboración que mantienen para el
servicio de apoyo empresarial, SAE,
organizaron la jornada “La Franquicia como
oportunidad de negocio”, con el objetivo de
informar y dar a conocer los diferentes
aspectos relacionados con este modelo

comercial, como sus características,
funcionamiento, normativa, los aspectos a
tener en cuenta a la hora de convertirse en
franquiciados, y el ejemplo de franquicias de
éxito.
 

Gran Canaria

La Cámara de Gran Canaria organiza junto al BBVA un foro para
analizar el fenómeno de la inflación

La Cámara de Gran Canaria organiza una jornada sobre la
franquicia como modelo de negocio

‘¿Debemos preocuparnos por la inflación?’
fue el título del encuentro que organizó esta
semana la Cámara de Comercio de Gran
Canaria y el BBVA, al que asistió un nutrido
grupo de empresas, presencialmente y
online. Joaquín García Huerga, director de
Estrategia Global de BBVA, hizo un análisis de
la situación actual y destacó que son varios
factores que explican este repunte de los

precios: la fuerte recuperación económica
post-pandemia, los cuellos de botella o falta
de productos en algunas cadenas de
suministro internacionales, y la subida de los
precios de la energía.
 

https://www.camaragrancanaria.org/
https://www.camaragrancanaria.org/


La Cámara de Comercio de Cáceres y la
Federación de Cámaras de Comercio e
Industria de Nepal han acordado promover
la cooperación bilateral para el desarrollo
dinámico de las relaciones comerciales y
económicas entre Lumbini (Nepal) y la
provincia de Cáceres. Este acuerdo se ha
materializado con un convenio que ha sido

rubricado en Lumbini por el presidente de la
Cámara de Comercio de Cáceres, Gabriel
Álvarez Arroyo, en el marco del viaje
empresarial e institucional que se está
desarrollando en Nepal con empresarios de
la provincia cacereña y miembros
institucionales extremeños.
 

Cáceres

La Cámara de Comercio de Cáceres firma un acuerdo comercial
con la Federación de Cámaras de Comercio e Industria de Nepal 

La Cámara de Avilés muestra su satisfacción
porque el proyecto que había impulsado en
un inicio para crear naves nido en las
instalaciones de la antigua rula local, salga
delante de la mano de la Autoridad Portuaria.
A la vista de los costes que la Autoridad
Portuaria ha estimado en relación con la obra

de recuperación de las antiguas naves de la
rula de Avilés, la Cámara Oficial de Comercio
ha trasladado al presidente de la entidad,
Santiago Rodríguez Vega, la imposibilidad de
seguir adelante con el proyecto planteado
hasta la fecha.
 

Avilés

La Cámara se congratula de que fructifique su proyecto de naves
nido en la antigua rula

https://www.camaracaceres.com/la-camara-de-comercio-de-caceres-firma-un-acuerdo-comercial-con-la-federacion-de-camaras-de-comercio-e-industria-de-nepal-%e2%80%8b/
https://www.lne.es/aviles/2021/10/30/camara-congratula-fructifique-idea-naves-58976588.html


IFEMA Madrid ha abordado su
transformación estratégica con la
renovación de su identidad cultural y una
apuesta decidida por la cultura digital y la
internacionalización. El director general de la
entidad, Eduardo López-Puertas, desgrana

las novedades de esta evolución en una
entrevista con el Club Cámara Madrid.
Además, ha renovado su confianza con el club
empresarial como socio Protector, por “el
trabajo fantástico” que realiza por el tejido
empresarial madrileño.

Madrid

La Comunidad de Madrid ha firmado un
convenio con la Cámara de Comercio de
Madrid por el que se designa a la entidad
cameral como colaboradora para la gestión
de los bonos turísticos. Esta iniciativa,
lanzada por el Gobierno regional, pondrá a
disposición de los turistas nacionales dichos

bonos a partir del 16 de noviembre. El
objetivo de este programa es dinamizar y
revitalizar el sector en la región, con el que se
espera atraer a más de 40.000 nuevos turistas.
 

Madrid

IFEMA Madrid: “Mantenemos nuestra apuesta por el Club Cámara
Madrid por su trabajo fantástico con el tejido empresarial

El Gobierno regional firma un convenio con la Cámara de Madrid
para la gestión de los bonos turísticos  

https://www.camaramadrid.es/detalle_noticia/-/asset_publisher/sVd3g5DvfTaU/content/ifema-madrid-mantenemos-nuestra-apuesta-por-el-club-camara-madrid-por-su-trabajo-fantastico-con-el-tejido-empresarial-madrileno-
https://www.camaramadrid.es/detalle_noticia/-/asset_publisher/sVd3g5DvfTaU/content/el-gobierno-regional-firma-un-convenio-con-la-camara-de-madrid-para-la-gestion-de-los-bonos-turisticos


La Cámara de Burgos en colaboración con el
Ayuntamiento de Burgos, buscan los cinco
comercios de la ciudad que hayan
implementado las prácticas creativas e
innovadoras que les haya permitido mejorar
su competitividad empresarial. El objetivo es
que aquellos comerciantes más creativos e

innovadores, que implementan campañas
novedosas para incrementar sus ventas,
llegar a más clientes o transformar sus
productos a demanda del mercado sean
reconocidos por toda la sociedad con el
galardón SOY REFERENTE. Comercio en
Cabeza.

Burgos

Bajo la denominación "Yo soy comercio
sostenible", la Cámara ha puesto en marcha
un proyecto con el que quiere concienciar a
los pequeños negocios de la importancia de
cumplir con este objetivo de desarrollo. La
iniciativa, desarrollada en el marco del
convenio de colaboración con el
Ayuntamiento, incluye una serie de acciones

con las que hacer llegar este mensaje a los
empresarios. Así, habrá un trabajo de campo,
además de charlas de expertos sobre
consumo responsable y residuos. La primera
será el próximo lunes 8 de noviembre. 

Burgos

Buscamos referentes

Comercio Local y Sostenible

https://buscamosreferentes.camaraburgos.com/
https://www.camaraburgos.com/doc/act/ComercioBurgoSostenible_CARTELPrimeraSesion_A3_v4_baja_Inscripcion.pdf


La Cámara de Madrid ha firmado un acuerdo
con RSM Spain para ofrecer a las empresas
un servicio de asesoramiento en materia
mercantil. La organización fiscal y legal se une
así como socio a la Sección Jurídica del Club
Cámara Madrid y pondrá a disposición de las

empresas su amplio conocimiento en
asesoramiento legal y financiero en apoyo a
fusiones, adquisición, compraventa de
activos y otras operaciones corporativas.
 

Madrid

La secretaria de Estado de Transportes,
Movilidad y Agenda Urbana del Gobierno de
España, Isabel Pardo de Vera; el Delegado del
Gobierno en Galicia, José Miñones; el
presidente de la Cámara de A Coruña,
Antonio Couceiro, y los miembros del Comité
Ejecutivo de la entidad cameral se reunieron
la semana pasada para abordar la situación
de las principales infraestructuras de A

Coruña y su área.La entidad, como
Corporación de derecho público consultiva
con las Administraciones, siempre ha
reivindicado la consecución de
infraestructuras de calidad que favorezcan e
incentiven el desarrollo empresarial y la
competitividad de A Coruña y su área.
 

A Coruña

La Sección Jurídica del Club Cámara Madrid promueve el
asesoramiento en fusiones y adquisiciones empresariales junto a

RSM Spain, uno de sus socios en derecho mercantil

La Cámara de A Coruña traslada al Gobierno central la necesidad
de seguir avanzando en la mejora de las infraestructuras de A

Coruña y su Área

https://www.camaramadrid.es/detalle_noticia/-/asset_publisher/sVd3g5DvfTaU/content/la-camara-potencia-el-asesoramiento-en-derecho-del-deporte-y-entretenimiento-junto-a-vcgh-abogados-uno-de-sus-socios-en-estas-operaciones
https://www.camaracoruna.com/post/la-camara-traslada-al-gobierno-central-la-necesidad-de-seguir-avanzando-en-la-mejora-de-las-infraestructuras-de-a-coruna-y-su-area/


La Cámara de Comercio de Madrid ha
organizado, en colaboración con IURIS27
Abogados & Economistas, una jornada sobre
novedades en la Ley de Segunda
Oportunidad. La cita presencial tendrá lugar

en el Palacio de Santoña el 11 de noviembre
y contará con un nutrido grupo de ponentes
consolidados en materia jurídica.
 

Madrid

La presidenta de la Comunidad de Madrid,
Isabel Díaz Ayuso, y el presidente de la
Cámara de Comercio de Madrid, Ángel
Asensio, han participado en la clausura de la
feria Madrid Tech Show. En su intervención,
los dirigentes han coincidido en reconocer el
éxito de esta convocatoria para el sector

tecnológico y empresarial. Además, ambos
han posicionado Madrid como el futuro hub
del sur de Europa en digitalización.
 

Madrid

La Cámara de Madrid expondrá en una jornada las novedades de
la Ley de Segunda Oportunidad

La Cámara de Comercio y Comunidad de Madrid posicionan
Madrid como el futuro hub del sur de Europa en digitalización 

https://www.camaramadrid.es/detalle_noticia/-/asset_publisher/sVd3g5DvfTaU/content/la-camara-de-madrid-expondra-en-una-jornada-las-novedades-de-la-ley-de-segunda-oportunidad
https://www.camaramadrid.es/detalle_noticia/-/asset_publisher/sVd3g5DvfTaU/content/la-camara-de-comercio-y-comunidad-de-madrid-posicionan-madrid-como-el-futuro-hub-del-sur-de-europa-en-digitalizacion


El shock de la pandemia ha supuesto una
crisis económica sin precedentes, originada
por una crisis sanitaria presente, no solo en
España, sino en el resto del mundo. La
evolución anual en 2020 refleja valores
inéditos en muchos indicadores, que se han
visto alterados negativamente de forma muy

significativa y a veces sorprendente por el
golpe económico que ha supuesto el shock.
Se ha configurado una nueva realidad
económica, tanto en la economía española
como en la aragonesa y se siguen sufriendo
todavía los efectos en 2021.
 

Zaragoza

La empresa UUP (e-media Cinco Villas, SL.) se
ha incorporado al Club Fórum Plus. Su
director general, Lorenzo Cortés, y el director
general de Cámara Zaragoza, José Miguel
Sánchez, han ratificado esta mañana el
acuerdo de adhesión.  Con más de 500 socios,
el Club Cámara es ya la mayor plataforma de

impulso empresarial de la provincia de
Zaragoza, a través de una amplia oferta de
actividades de formación, comunicación y
networking.
 

Zaragoza

Aragón resistió la crisis y la incertidumbre provocada por la
Covid19 mejor que la media española

UUP, nuevo miembro del Club Cámara Fórum Plus

https://www.camarazaragoza.com/actualidad/aragon-resistio-la-crisis-y-la-incertidumbre-provocada-por-la-covid19-mejor-que-la-media-espanola/
https://www.camarazaragoza.com/actualidad/uup-nuevo-miembro-del-club-camara-forum-plus/


La Feria de Empleo celebrada hoy en Gandía
ha convocado a 19 empresas ofertantes de
puestos de trabajo que han realizado in situ
266 entrevistas a candidatos a los puestos.
La feria incluía un programa de ponencias y
talleres, así como entrevistas de trabajo para
procesos de selección que se han
desarrollado a largo de la jornada. Ha
inaugurado la jornada el Alcalde de Gandía,
José Manuel Prieto Part, quien ha destacado

“su voluntad de contribuir de ser parte de las
alianzas entre las empresas privada, las
instituciones, las administraciones y también
el talento y las capacidades de nuestros
ciudadanos en la generación de más y
mejores oportunidades y mecanismos más
potentes de búsqueda activa y de
consecución de empleo”.
 

Valencia

Con motivo de la presentación del Informe
Económico de Aragón 2020, la Cámara de
Zaragoza e Ibercaja han organizado una
jornada que ha contado también con la
intervención del secretario general del
Tesoro y de la Financiación Internacional,
Carlos Cuerpo. El presidente de la Cámara,
Manuel Teruel, ha dado la bienvenida al acto

y Marcos Sanso, catedrático de Análisis
Económico de la Universidad de Zaragoza y
autor del estudio, ha presentado a los
asistentes el Informe Económico de Aragón
2020, que recoge las principales magnitudes
e indicadores de la Comunidad aragonesa.
 

Zaragoza

68 puestos de trabajo, 266 entrevistas y 19 empresas ofertantes
de empleo en la Feria de Empleo de Gandía

Carlos Cuerpo ofrece una conferencia sobre la situación
económica

https://www.camaravalencia.com/es-ES/Paginas/Inicio.aspx
https://www.camarazaragoza.com/actualidad/carlos-cuerpo-ofrece-una-conferencia-sobre-la-situacion-economica/


La Cámara de Comercio de Granada ha
compartido con la ciudad alemana de
Frigurgo los principales proyectos
estratégicos de desarrollo económico y
empresarial “que pueden abrir opciones de
colaboración”, en palabras del presidente de

Cámara Granada, Gerardo Cuerva.Cuerva ha
recibido al alcalde de Friburgo, Martin Horn,
que encabeza la delegación alemana junto a
técnicos y concejales de la Corporación.

Granada

Octubre ha sido un mes inédito para el
mercado de trabajo tras haber
experimentado el paro registrado en el
Archipiélago un histórico descenso de 5.242
personas (-2,5%), a la vez que las afiliaciones
medidas crecieron en 16.876 en el mes
(+2,1%) situando las cifras totales en los
208.316 desempleados y en 814.364 los

afiliados a la Seguridad Social. Nuevas
mejoras en ambos indicadores que también
lo son en intensidad si las comparamos con
las variaciones medias a nivel nacional, tanto
durante el último mes como respecto a las
cifras de hace un año.
 

Santa Cruz
de Tenerife

Cámara Granada comparte con la ciudad alemana de friburgo los
proyectos estratégicos de desarrollo de la provincia

Octubre de 2021, un mes inédito para el mercado de trabajo
canario

https://www.camaragranada.org/noticia/encuentro-entre-la-ciudad-de-friburgo-y-empresarios-de-granada
https://www.camaratenerife.com/noticias/22733-octubre-de-2021-un-mes-inedito-para-el-mercado-de-trabajo-canario


La vigésimo tercera edición de la Feria de
Antigüedades, Almoneda, Vintage, Retro:
Desembalaje Asturias cerró el pasado 1 de
noviembre en el Recinto Ferial Luis Adaro con

la asistencia de 16.000 visitantes y la
participación de 52 expositores procedentes
de España, Francia, Portugal. Alemania y Gran
Bretaña.

Gijón

La Cámara de Comercio de Sabadell y Banco
Sabadell han abierto una nueva convocatoria
para proceder a la renovación de espacios de
coworking totalmente gratuitos para

emprendedores y startups que quieran
desarrollar su actividad en el edificio de la
Cámara.
 

Sabadell

La Feria de Desembalaje recibió más de 16.000 visitantes

La cámara de Sabadell y Banco Sabadell abren la convocatoria
2022 de renovación de espacios de coworking gratuitos

https://www.camaragijon.es/es/comunicacion/noticias/la-feria-de-desembalaje-recibio-mas-de-16000-visitantes.html?idCategoria=0&fechaDesde=&texto=&fechaHasta=&identificador=424
https://www.cambrasabadell.org/es/blog/CoworkingBSgratuito_22/


La Cámara de Santa Cruz de Tenerife organiza
este curso con el objetivo de conocer el
diseño que ha de tener la cuenta de
resultados para una lectura fiel de su realidad
y evolución en relación con el cumplimiento
de los objetivos estratégicos y anuales y
conocer las claves para saber leer e
interpretar “los números” de la organización

recogidos en la cuenta de resultados. En
definitiva, conocer las claves para una toma
de decisiones basada en la cuenta de
resultados (en datos, además de “olfato”)
como método para cumplir los objetivos
organizativos y de gestión de forma eficiente.
 

Santa Cruz
de Tenerife

Recientemente se han clausurado en
Talavera de la Reina y Toledo, dos acciones
formativas enmarcadas en el Programa 45+,
“Trabajo en la nube: Drive para principiantes”,
se trata de cursos de 100 horas de duración
dirigidos a desempleados de entre 45 y 60
años. Las acciones se han impartido en la

Delegación de la Cámara de Comercio en
Talavera de la Reina y en el Vivero de Empresas
de Toledo, un total de 38 participantes se han
beneficiado de esta iniciativa, 30 de los cuales
fueron mujeres.
 
 
 

Toledo

Claves para aumentar la eficiencia de las organizaciones a través
de la cuenta de pérdidas y ganancias

Finalizan los cursos de competencias digitales para mayores de
45 de Cámara Toledo

https://www.camaratenerife.com/component/formacion/formacionmore/3623
https://camaratoledo.com/finalizan-los-cursos-de-competencias-digitales-para-mayores-de-45-de-camara-toledo/


Formación virtual “Estrategias de asesoría publica e interlocución
con las instituciones europeas”

Del 15 y al 19 de noviembre

Entrevistacon Stein De Maeijer
Abogado y asesor del bufete Tiberghien BV, nuevo socio patrocinador de

la Camara

BÉLGICA Y LUXEMBURGO

https://e-camara.com/web/15-1911-formacion-online-sobre-estrategias-de-asesoria-publica-e-interlocucion-con-las-instituciones-europeas/
https://e-camara.com/web/en/interview-to-stein-de-maeijer-tiberghien-bv/


Madrid

xxxxxxxxxxxxxxx
 
 
 

xxxxxxxxxx

Consulta aquí los próximos webinars programados
por la red de cámaras

CONFERENCIA: "El nuevo plan de infraestructuras de
Estados Unidos"

17 de Noviembre de 15:45 a 18:30 horas, en Cuatrecasas

https://empresadigital.camara.es/eventos
https://www.camara.es/nuevo-plan-infraestructuras-estados-unidos


Jornada  Acelera Pyme "La transformación de la
pyme con Inteligencia Artificial"

18 de Noviembre 2021 - 11:00 a 13:00 horas.

Curso para diseñar en Canva imágenes profesionales
sin conocimientos previos

17 y 18 de noviembre de 8:00 a 10:00 horas. 

Palencia

https://cocipa.es/wp-content/uploads/2021/10/Diptico-Curso-Canva.pdf
https://camara.es/pilares-transformacion-ai-driven

